
第８次千代田町行財政改革大綱に基づく実施計画　【取組実績】

基本目標１　町民と共に進める等身大のまちづくり

１　第六次総合計画の実現

取組内容 改革事項 担当課局 年度 実施状況 取組実績・課題等

(１) 総合計画に基づく着実な事業
実施

・計画的なまちづくりの推進
・進行管理の徹底による計画の着実な実施

総合政策課 令和4年度 未実施
進行管理について実施出来なかったため、早期実施に向けて対応をしてい
く。

令和5年度 実施済 各課の進捗状況の確認を行った。

令和6年度 実施済 進捗状況の確認を行い、後期基本計画を作成した。

令和7年度

基本目標１　町民と共に進める等身大のまちづくり

２　特色ある町を目指した事業展開

取組内容 改革事項 担当課局 年度 実施状況 取組実績・課題等

(２) 公募や職員提案等による事業
の実施

総務課 令和4年度 実施（継続）中
ふるさと納税を原資とした新たな施策について、事業提案を全庁的に行い、
17事業の選定に至った。

令和5年度 実施（継続）中 千代田町職員提案要綱により提出された提案を検討した。

令和6年度 実施（継続）中
千代田町職員提案要綱により提出された提案を検討した。
また、令和6年度から開催した「まちづくり戦略会議」の委員を公募した。

令和7年度

総合政策課 令和4年度 実施済
婚活事業の実施に際し、包括連携協定企業に協力いただき、事業周知・景
品の提供をいただいた。

令和5年度 実施済
婚活事業の実施に際し、包括連携協定企業に協力いただき、事業周知・景
品の提供をいただいた。

令和6年度 実施済
婚活事業の実施に際し、包括連携協定企業に協力いただき、事業周知・景
品の提供をいただいた。

令和7年度

住民生活課 令和4年度 実施済 住宅用太陽光発電システム設置補助金の交付（実績14件交付）

令和5年度 実施済 住宅用太陽光発電システム設置補助金の交付（実績2件交付）

令和6年度 実施済 住宅用太陽光発電システム設置補助金の交付（実績9件交付）

令和7年度

(３)　「ちよだゼロカーボンシティ」の
推進

・職員提案制度の積極的な活用
・住民からの政策提案制度の研究
・外部有識者の活用
・民間企業や外部団体などとの事業連携

・再エネ、省エネの利用推進
・CO2排出抑制等の活動促進
・循環型社会の形成
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第８次千代田町行財政改革大綱に基づく実施計画　【取組実績】

基本目標１　町民と共に進める等身大のまちづくり

３　戦略的な町の魅力発信

取組内容 改革事項 担当課局 年度 実施状況 取組実績・課題等

(４)　情報発信の強化
・町の魅力的な情報の発信強化
・ＳＮＳやメディアの戦略的な活用

総合政策課 令和4年度 実施（継続）中
従来のSNS(Twitter・YouTube・Facebook）に加え、Instagramの運用を開始
し、積極的な情報発信に努めた。

令和5年度 実施済
広報ちよだ令和5年10月号について、群馬県の令和6年市町村広報コン
クール広報紙部門（町村の部）において「第一席」を受賞した。町民のインタ
ビューを掲載し、身近な話題を特集した。

令和6年度 実施済
千代田町役場公式LINEを開始し、住民向けに町の情報をLINEで発信し
た。

令和7年度

産業振興課 令和4年度 実施（継続）中
テレビやSNS等で積極的に町の魅力をPRした。また、川せがきの映像作品を
制作し、YouTubeでの配信のほか、熊谷市内の映画館で約２ヶ月間上映し
た。同作品は日本国際観光映像祭で優秀作品賞を受賞した。

令和5年度 実施済

各種メディアで積極的に町の魅力をPRした。PRが功を奏し、「全長２キロの
花火」及び「水上スターマイン」の映像は、テレビ東京系「有吉の世界同時中
継」及び「隅田川花火大会2023」で紹介された。R5も花火の映像を、熊谷市
内の映画館で約２ヶ月間上映。また、熊谷市観光協会や関係機関と連携し、
観光振興等を目的とした魅力体験バスツアーも積極的に受け入れた。

令和6年度 実施済
積極的に各種メディアを通じて町の魅力をPRした。町の名物イベントである
川せがきのネット配信を実施し、アーカイブとしても記録を残した。R6はフィ
ナーレ花火が実施され華やかな花火の様子も伝えることができた。

令和7年度

(５)　ちよだブランドの創出 ・農産物等における「ちよだブランド」の創出 総合政策課 令和4年度 実施（継続）中
ふるさと納税において、「ビールのまち」を戦略の柱に据えて、千代田町を対
外的にPRを実施している。

令和5年度 実施（継続）中
ふるさと納税において、「ビールのまち」を戦略の柱に据えて、千代田町を対
外的にPRを実施している。

令和6年度 実施（継続）中
ふるさと納税において、「ビールのまち」を戦略の柱に据えて、千代田町を対
外的にPRを実施している。

令和7年度

産業振興課 令和4年度 実施（継続）中
山川酒造の新酒「純米吟醸川せがき」の開発に協力した。（令和５年３月発
売）

令和5年度 実施（継続）中
町のわがまち名産品開発補助制度等を活用し、町内事業者の新製品開発
を継続支援。（R5同制度採択実績・・・川せがきオリジナルデザインポロシャ
ツ）

令和6年度 実施（継続）中
町のイメージキャラクターみどりちゃんをモチーフに、ちよガチャ商品を開発
し事業を展開した。町のわがまち名産品開発補助制度等を活用した支援を
継続中（R６実績なし）。

令和7年度
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第８次千代田町行財政改革大綱に基づく実施計画　【取組実績】

基本目標１　町民と共に進める等身大のまちづくり

４　利用しやすい行政サービスの推進

取組内容 改革事項 担当課局 年度 実施状況 取組実績・課題等

(６)　交通弱者への支援 総合政策課 令和4年度 実施（継続）中 計画に基づき、令和4年9月末で「館林・邑楽・千代田線」を廃止した。

令和5年度 実施（継続）中
計画に基づき、令和5年9月より「館林・明和・千代田線」の経路及びダイヤ改
正を行った。

令和6年度 実施（継続）中
計画に基づいて事業を推進した。R7.4に都市計画道路の開通に伴う、経路
変更を実施予定。

令和7年度

保健福祉課 令和4年度 実施済 福祉公共交通利用料補助金を交付。高齢者等の移動を支援。

令和5年度 実施済
新たに高齢者等生活支援事業として、タクシー券・共通券（タクシー券・買い
物券共通券）を交付を行い、高齢者等の移動支援を図った。

令和6年度 実施済
高齢者等生活支援事業として、タクシー券・共通券（タクシー券・買い物券共
通券）を交付を行い、高齢者等の移動支援を図った。

令和7年度

(７)　行政区組織の高齢化対策
・配布物の配布方法の見直し
・行政区再編の検討

総務課 令和4年度 実施（継続）中
地区の負担軽減のため、可能な限り、回覧や毎戸配布物の集約印刷に努
めた。

令和5年度 実施（継続）中
地区の負担軽減のため、可能な限り、回覧や毎戸配布物の集約印刷に努
めた。

令和6年度 実施（継続）中
地区の負担軽減のため、可能な限り、回覧や毎戸配布物の集約印刷に努
めた。

令和7年度

・館林都市圏地域公共交通計画に基づく広域公
共路線バスの見直し
・本町に適した移動支援の実施

3



第８次千代田町行財政改革大綱に基づく実施計画　【取組実績】

基本目標１　町民と共に進める等身大のまちづくり

５　効果的なイベントの実施

取組内容 改革事項 担当課局 年度 実施状況 取組実績・課題等

(８)　効果的なイベントの実施 ・イベントの効果検証による選択と集中 産業振興課 令和4年度 実施（継続）中

産業祭は中止となったが、川せがきでは「全長２キロ希望の花火」を実施し
た。感染症対策のため無観客での開催だったが、近隣では見ることができな
い圧巻の花火に、感動と翌年以降も継続を希望する声が多数寄せられた。
通常開催時の花火の実施方法や会場設営等の検討が今後の課題である。

令和5年度 実施済

「千代田の祭川せがき」は、コロナ禍以降初の有観客による通常開催。関
係機関と連携し安全対策に万全を期したほか、一部会場レイアウトの変更や
1000台規模の河川敷駐車場の有効活用、花火の時間の集約など工夫を
図った。今後も実施委員会で祭りのさらなる魅力向上に繋がるよう模索して
いく。
「産業祭」は、ジョイフル本田と連携し、同店舗の駐車場で初開催。日程を
早めたほか、これまでの課題であった日程・会場・雨天時の対応などについ
て改善を図った。町行事と大型商業施設の効果的なコラボ事例として、今後
のイベント運営の参考としたい。

令和6年度 実施済

「千代田の祭川せがき」は、ゆったりと祭や花火を楽しめるよう特別観覧席
を設置した。特別協賛により、フィナーレ花火として花火の最期を鮮やかに
飾る盛り上がりのある花火を打ち上げたことにより、来場者や関係者から好
評の声をいただくことができた。
「産業祭」は、昨年度に引き続きジョイフル本田千代田店駐車場で開催。
出展団体の増加やJH店舗での事前PRにより来場者数の増加に繋がった。

令和7年度

教育委員会 令和4年度 実施（継続）中

（図書館） 令和４年度においては、コロナウィルス感染拡大防止のために実
施できなかったものが多かったが、現状を見極めたうえで実施可能と判断で
きるものは実施した。
(スポーツ振興係) 各種スポーツ教室や野外イベントを実施しているが、今
後は住民ニーズを把握することでより効果的なイベントの実施を検討する。

実施済
(町民プラザ) 「宝くじまちの音楽会」を始めとする各種コンサートを１０回開
催したほか、他団体との共催による影絵公演を行った。

令和5年度 実施（継続）中

(図書館)各種事業を通常通り実施でき、今後も効果的な実施を検討してい
く。
(スポーツ振興係) 各種スポーツ教室や野外イベントを実施しているが、今
後は住民ニーズを把握することでより効果的なイベントの実施を検討する。

実施済
(町民プラザ) 「お笑いライブ」を始め、ふるさと納税を原資とした「サイエンス
ショー」、「サーカス」、「影絵」といった子どもから大人まで楽しめる公演のほ
か、各種コンサートを７回開催した。

令和6年度 実施（継続）中

(図書館)各種事業を通常通り実施でき、今後も効果的な実施を検討してい
く。
(スポーツ振興係) 各種スポーツ教室や大会等スポーツイベントを開催。今
後も住民ニーズの把握に努め、関係者や関係機関と密に連携しながら、より
効果的なイベントの実施を検討する。

実施済
(町民プラザ) 「ハワイアンフェスティバル」や「サーカス」といった各年代が楽
しめる公演のほか、各種コンサートを開催した。

令和7年度4



第８次千代田町行財政改革大綱に基づく実施計画　【取組実績】

基本目標１　町民と共に進める等身大のまちづくり

６　地域の安全安心

取組内容 改革事項 担当課局 年度 実施状況 取組実績・課題等

(９)　交通安全対策の強化 総務課 令和4年度 実施（継続）中
通学路を中心に外側線や停止指導線の引き直しを行った。引き続き交通安
全施設維持に努めるとともに交通安全意識の高揚を図る。

令和5年度 実施（継続）中
通学路を中心に外側線や停止指導線の引き直しを行うと共に、カーブミラー
の新設・修繕を行い安全確保に努めた。引き続き交通安全施設維持に努め
るとともに交通安全意識の高揚を図る。

令和6年度 実施（継続）中
通学路を中心に外側線や停止指導線の引き直しを行った。引き続きカーブ
ミラー等の交通安全施設維持に努めるとともに交通安全意識の高揚を図る。

令和7年度

(10)　防犯対策の強化
・防犯情報の発信強化
・防犯カメラの設置強化

総務課 令和4年度 実施（継続）中
防犯カメラの設置について２基の設置を実施した。今後も危険箇所等への
設置を進め、また、防犯情報の発信強化のため安心安全メールの周知を図
る。

令和5年度 実施（継続）中
次年度において、地域BWAを活用した防犯カメラの設置を検討していること
から、新規の防犯カメラの設置は無かった。防犯情報の発信強化のため引き
続き安心安全メールの周知を図る。

令和6年度 実施（継続）中
地域ＢＷＡを活用した防犯カメラを町内５８か所（内１台は河川監視カメラ）へ
設置し、防災対策の強化を行った。

令和7年度

(11)　地域防災力の向上 総務課 令和4年度 実施（継続）中
自主防災組織について新規設置地区は無かったが、設置に向けたアプ
ローチを行うことはできた。また、設置済みの地区においてマイ・タイムライン
講習会を実施することができた。

令和5年度 実施（継続）中
新たに2地区において自主防災組織が設置された。また、小学校・群馬県と
協同で児童に対し防災教育を実施することができた。

令和6年度 実施（継続）中
新たに2地区において自主防災組織が設置された。また、東京大学大学院
の片田特任教授を招き講演会を実施し防災意識及び防災力の向上に努め
た。

令和7年度

(12)　生活環境への対策 住民福祉課 令和4年度 実施済
必要に応じて、館林保健福祉事務所をはじめ近隣市町や福祉関連事業者
との連携強化に努めた。

令和5年度 実施済
必要に応じて、館林保健福祉事務所をはじめ近隣市町や福祉関連事業者
との連携強化に努めた。

・感染症等への迅速かつ的確な対応
・関係機関との連携強化
・健康増進事業の推進

・交通安全意識の高揚
・通学路、生活道路の安全確保
・SNSを活用した安全点検の検討

・災害リスクの周知による防災意識の向上
・自主防災組織の未設置地区への設置促進
・防災力向上のための講習会等の実施
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第８次千代田町行財政改革大綱に基づく実施計画　【取組実績】

保健福祉課 令和4年度 実施済

・こども園、児童館等の施設においては、医療機関との連携を図るほか、施
設の改修も行い感染拡大の防止に努めた。
・新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、国の指示に基づきワクチン接種が
迅速に実施できるよう接種体制の確保に努めた。
・新型コロナウイルス感染症の予防対策に努めながらがん検診を実施した。
また、未受診者対策として、個別通知による受診勧奨を行い受診率の向上
を図った。

令和5年度 実施済

・こども園においては、引き続き基本的な感染症対策を行い、感染症予防に
努めた。また、園で感染症が流行ってきた時には、保護者にメール送信し、
周知を図った。
・受付時間を分散する等の感染症対策を講じながら、がん検診（集団検診）
を実施した。
・新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけの変更に関し、ホーム
ページにて住民に周知を行った。また、新型コロナワクチン接種に関しても
広報・ホームページ等により住民に周知を行い、ワクチン接種が円滑に実施
できるよう接種体制の確保に努めた。

令和6年度 実施済
必要に応じて、館林保健福祉事務所をはじめ近隣市町や福祉関連事業者
との連携強化に努めた。
新型コロナウイルス等感染症予防のための啓発を実施した。

令和7年度

教育委員会 令和6年度 実施済
（こども園） 基本的な感染症対策を引き続き行い、感染症予防に努めた。ま
た、園で感染症が流行ってきた時には、保護者にメール送信し、周知を図っ
た。

令和7年度

基本目標２　組織マネジメントと働き方改革

７　行政のデジタル化の推進

取組内容 改革事項 担当課局 年度 実施状況 取組実績・課題等

(13)　諸証明交付の容易化
・諸証明交付機会の充実
・諸証明交付手続の簡素化

税務会計課 令和4年度 実施済
税に関する諸証明のうちで所得課税証明書の取得については、全国のコン
ビニエンスストア等の専用端末（マルチコピー機）で取得を行うことができるよ
うに環境を整えることができた。

令和5年度 実施済
初年度に比べ所得課税証明書のコンビニ交付件数は増加したが、認知度
がまだ低いため今後も周知を図っていく。

令和6年度 実施済 年々、件数が増加してきているが、今後も周知を図っていく。

令和7年度

住民生活課 令和4年度 実施済
マイナンバーカードを利用したコンビニ交付を開始。コンビニ交付率の向上
に努めていく。

令和5年度 実施済
諸証明書のコンビニ交付による交付機会の拡充について周知し、コンビニ
交付利用率の向上を図った。

令和6年度 実施済
諸証明書のコンビニ交付の認知度があがり、コンビニ交付利用率は年々上
昇している。今後も継続して周知を図っていく。

令和7年度
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第８次千代田町行財政改革大綱に基づく実施計画　【取組実績】

(14) 情報システムの標準化への対
応

・国の策定する標準仕様に準拠したシステムへの
移行

総合政策課 令和4年度 実施（継続）中
令和7年度末の移行に向けて、邑楽郡情報研究会においてRFI（情報提供
依頼書）を実施した。

令和5年度 実施（継続）中 令和7年度末の移行に向けて、キックオフミーティングを実施した。

令和6年度 実施（継続）中
令和7年度末の移行に向けて、ガバメントクラウドへ接続するLGWAN回線の
入れ替えを実施した。

令和7年度

基本目標２　組織マネジメントと働き方改革

８　事務事業の見直し

取組内容 改革事項 担当課局 年度 実施状況 取組実績・課題等

(15)　事業のスクラップ＆ビルド
・事業効果の検証とスクラップ＆ビルド
・国県補助金等の活用と町補助金の見直し

全課局 令和4年度 実施済

【住民福祉課】
近隣市町の実施状況等を踏まえ、１事業を廃止し、国庫補助１事業を開始し
た。
【建設環境課】
道路愛護・河川清掃奨励助成金の見直しを実施。
国庫補助金(社会資本総合整備交付金)の活用。

令和4年度 実施（継続）中

【企画財政課】
ふるさと納税を原資とした新たな施策を立ち上げる際、既存事業の見直しや
廃止を実施した。
【教育委員会】
（図書館） 利用実績のない等、継続不要と思われるものは中止し、必要とみ
なせば新規に計画・実施する必要がある。
（総務係） 新規事業の検討にあたっては、まずは、現在進行中の事業の見
直し（縮小又は廃止）の検討が必要である。

令和5年度 実施（継続）中

【住民福祉課】
近隣市町の実施状況等を踏まえ、１計画を既存計画に統合化を図った。
【建設環境課】
国庫補助金(社会資本総合整備交付金)の活用。
【教育委員会】
（図書館）今後も事業の取捨選択が必要である。
（総務係）新規事業の検討にあたっては、まずは、現在進行中の事業の見直
し（縮小又は廃止）の検討が必要である。

令和6年度 実施（継続）中

【建設下水道課】
国庫補助金(社会資本総合整備交付金)の活用。
下水道接続率向上のため、新たに国と県の補助メニューを活用し下水道接
続補助金の額を拡充した。
【都市整備課】
空き家対策総合支援事業補助金を活用した。
【教育委員会】
（総務係）新規事業の検討にあたっては、まずは、現在進行中の事業の見直
し（縮小又は廃止）の検討が必要である。

令和7年度
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第８次千代田町行財政改革大綱に基づく実施計画　【取組実績】

(16)　行政事務の効率化 総務課 令和4年度 実施（継続）中 コロナ対策の一環として、各種会議において会議時間の短縮を図った。

令和5年度 実施（継続）中 業務改善の一環として、各種会議において会議時間の短縮を図った。

令和6年度 実施（継続）中

令和6年9月議会よりタブレット端末及びペーパーレス会議システムを導入し
た。
課長会・課長ミーティング・入札審査会においても同システムを活用した会
議を実施した。

令和7年度

基本目標２　組織マネジメントと働き方改革

９　人財育成の推進

取組内容 改革事項 担当課局 年度 実施状況 取組実績・課題等

(17)　人財の確保
・職員採用試験改革の実施
・役場組織の魅力発信

総務課 令和4年度 実施（継続）中
町ホームページにおいて、新入職員の紹介動画を新たに掲載し、受験者の
増加を図った。

令和5年度 実施（継続）中 土木職について、民間企業で実施されているSPI試験を初めて実施した。

令和6年度 実施済 実施した全職種について、SPI試験を実施した。

令和7年度

(18)　人財のマネジメント化 総務課 令和4年度 実施（継続）中
人事評価制度に関する共通認識を図るため、評価者向けの説明会を開催し
た。

令和5年度 実施（継続）中 会計年度任用職員の新たな人事評価に向けた検討を行った。

令和6年度 実施済
千代田町会計年度任用職員人事評価実施規程を制定し、規定に基づく人
事評価を実施した。
令和3年以来の人事異動等アンケートを実施した。

令和7年度

基本目標２　組織マネジメントと働き方改革

10　サポート体制の強化

取組内容 改革事項 担当課局 年度 実施状況 取組実績・課題等

(19)　働きやすい職場環境の整備 総務課 令和4年度 実施（継続）中 独自のリフレッシュ休暇制度の活用し、有給休暇の取得率向上を図った。

令和5年度 実施（継続）中 独自のリフレッシュ休暇制度の活用し、有給休暇の取得率向上を図った。

令和6年度 実施（継続）中 独自のリフレッシュ休暇制度の活用し、有給休暇の取得率向上を図った。

令和7年度

・ペーパーレス化の推進
・会議運営の効率化
・行政事務の効率化の推進

・人事評価制度の改善
・人財育成及び職員研修の実施
・定期的な異動希望調査の実施

・各種休暇制度の利用促進
・他部署へのサポート体制の構築
・職員の世代間交流の促進
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第８次千代田町行財政改革大綱に基づく実施計画　【取組実績】

(20)　ワーク・ライフ・バランスの充実
・育児や介護との両立支援
・長時間労働の是正

総務課 令和4年度 実施（継続）中
子育て世代の職員に対し、個別に制度案内を行い、男性職員の育児休暇
等の取得促進に努めた。

令和5年度 実施（継続）中
子育て世代の職員に対し、個別に制度案内を行い、男性職員の育児休暇
等の取得促進に努めた。

令和6年度 実施（継続）中
子育て世代の職員に対し、個別に制度案内を行い、男性職員の育児休暇
等の取得促進に努めた。

令和7年度

基本目標２　組織マネジメントと働き方改革

11　組織力の向上

取組内容 改革事項 担当課局 年度 実施状況 取組実績・課題等

(21) プロジェクト・チーム等の積極
的な活用

・重要課題の解決に向けた検討 全課局 令和4年度 実施済

【総務課】
ふるさと納税を原資とした新たな施策について、庁内検討会議を組織し、実
施事業の選定を行った。
【建設環境課】
千代田町債権管理条例に基づき、債権管理に関する共通課題についての
プロジェクト会議に参加。

実施（継続）中
【教育委員会】
（図書館） 現有の協議会で課題に向けた解決策を話し合い、運営に役立て
ている。

令和5年度 実施済
【建設環境課】
千代田町債権管理条例に基づき、債権管理に関する共通課題についての
プロジェクト会議に参加。

実施（継続）中
【教育委員会】
（図書館）現有の協議会により検討を行っている。

令和6年度 実施済
【建設下水道課】
千代田町債権管理条例に基づき、債権管理に関する共通課題についての
プロジェクト会議に参加。

実施（継続）中
【教育委員会】
（図書館）現有の協議会により検討を行っている。

令和7年度

(22) 組織体制の見直しと職員配置
の適正化

・組織体制の見直し
・定員適正化計画の見直し

総務課 令和4年度 実施（継続）中
町の重要施策である幹線道路の整備を推進するため、専属部署の設置準
備を行った。

令和5年度 実施済 第5次千代田町定員管理計画の策定を行った。

令和6年度 実施済 第5次千代田町定員管理計画に基づく採用を実施した。

令和7年度
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第８次千代田町行財政改革大綱に基づく実施計画　【取組実績】

基本目標３　持続可能な財政運営の確立

12　受益者負担の適正化

取組内容 改革事項 担当課局 年度 実施状況 取組実績・課題等

(23)　施設使用料の改定
・施設使用料と減免規定の見直し
・利用状況を踏まえた研究

住民福祉課 令和4年度 実施済
総合保健福祉センター開所時（老人福祉センター含む）に、使用料・減免規
定とも見直し済。

令和5年度 実施済
総合保健福祉センター開所時（老人福祉センター含む）に、使用料・減免規
定とも見直し済。

保健福祉課 令和6年度 実施済
総合保健福祉センター開所時（老人福祉センター含む）に、使用料・減免規
定とも見直し済。

令和7年度

教育委員会 令和4年度 未実施
（町民プラザ） コロナ禍の影響もあり、施設利用者数が各施設ともコロナ前
の水準に戻っていないため未実施。

実施（継続）中
（スポーツ振興係） 前年度から引き続き、各種水泳教室及び健康運動教室
において参加料５００円/回・人を徴収した。
なお、引き続き使用料や減免既定の見直しに向けた検討を行っている。

令和5年度 実施（継続）中

（町民プラザ） 施設使用料については、近隣施設の使用料規定の状況を
把握し、改正を行った。減免規定の見直しについては、線引きが難しいこと
から利用状況や近隣施設の規定を踏まえ、コロナ前と同様に検討を重ねて
いる。
（スポーツ振興係） 前年度から引き続き、各種水泳教室及び健康運動教室
において参加料５００円/回・人を徴収した。
なお、引き続き使用料や減免既定の見直しに向けた検討を行っている。

令和6年度 実施（継続）中

（町民プラザ）減免規定の見直しについては、線引きが難しいことから利用
状況や近隣施設の規定を踏まえ、検討を重ねている。
（スポーツ振興係） 例年と同様に、各種水泳教室及びスポーツ教室におい
て参加料を徴収。また、近隣自治体や先進自治体の事例を参考にしなが
ら、引き続き、施設使用料や減免既定の見直しに向けた検討を行っていく。

令和7年度

(24)　受益者負担の見直し ・受益者負担の見直し 住民福祉課 令和4年度 実施済
総合保健福祉センター開所時（老人福祉センター含む）に、受益者負担を
見直し済。

令和5年度 実施済
総合保健福祉センター開所時（老人福祉センター含む）に、受益者負担を
見直し済。

保健福祉課 令和6年度 実施済
総合保健福祉センター開所時（老人福祉センター含む）に、受益者負担を
見直し済。

令和7年度
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第８次千代田町行財政改革大綱に基づく実施計画　【取組実績】

教育委員会 令和4年度 実施（継続）中

（給食センター） R4年度では「新型コロナウイルス感染症対策地方創生臨
時交付金」で、R5年度では「ふるさと納税を原資とした事業」で給食費の半
額補助を実施した。R6年度以降の町の方針を検討していかなければならな
い。

令和5年度 実施（継続）中

（給食センター） R4年度では「新型コロナウイルス感染症対策地方創生臨
時交付金」で、R５・６年度では「ふるさと納税を原資とした事業」「切れ目のな
い子育て支援」により給食費の半額補助を実施した。R７年度以降の方針に
ついては、研究・検討をしていかなければならない。

令和6年度 実施（継続）中
（給食センター） R６年度では、前年度に引き続いて「ふるさと納税を原資と
した事業」「切れ目のない子育て支援」により給食費の半額補助を実施した。

令和7年度

基本目標３　持続可能な財政運営の確立

13　税収の向上

取組内容 改革事項 担当課局 年度 実施状況 取組実績・課題等

(25)　企業誘致の推進 税務会計課 令和4年度 実施済

・企業誘致による税収の確保の観点から公平、公正な課税を行う取り組みを
行うことができた。
・広大な家屋では、県税事務所との共同評価の実施を図っているほか、償
却資産の申告の徹底を図り税収の確保に努めることができた。

令和5年度 実施済

・企業誘致による税収の確保について、公平・公正な課税に取り組んでい
る。
・大規模な家屋の新築物件の進捗状況を適時現地確認し、県税事務所との
共同評価を速やかに実施するとともに、償却資産申告の周知徹底を図り税
収確保に努めている。

令和6年度 実施済

・企業誘致による税収の確保について、公平・公正な課税に取り組んでい
る。
・大規模な家屋の新築物件の進捗状況を適時現地確認し、県税事務所との
共同評価を速やかに実施するとともに、償却資産申告の周知徹底を図り税
収確保に努めている。

令和7年度

産業振興課 令和4年度 実施（継続）中
商業施設誘致促進補助制度に基づき、新規出店の１事業者に対して奨励
金を交付した。

令和5年度 実施（継続）中
「商業施設誘致促進条例」に基づき、マナベインテリアハーツに対して奨励
金を交付した。また、「企業誘致促進条例」に基づき、千代田第二工業団地
への進出企業のうち、申請のあった２事業者に奨励金を交付した。

令和6年度 実施（継続）中
「商業施設誘致促進条例」に基づき、マナベインテリアハーツに対して奨励
金を交付した。

令和7年度

・企業誘致による税収の確保
・新規事業化の検討
・民間開発の促進
・農業法人の誘致
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第８次千代田町行財政改革大綱に基づく実施計画　【取組実績】

都市整備課 令和4年度 実施済

ふれあいタウンちよだ商業用地については、㈱マナベインテリアハーツの店
舗開店に向けた調整を行う共に、残区画に興味を示す企業との協議を行っ
た。
千代田第二工業団地については、残区画の進出意向企業と分譲契約を締
結し、工場建設に向けた協議を行った。
千代田第三工業団地については、群馬県企業局と造成工事に関わる協議
を重ねながら各種調整を行った。

令和5年度 実施済

ふれあいタウンちよだ商業用地については、残区画に興味を示す企業と協
議を行った。
千代田第二工業団地については、工場建設や事業開始に向けた協議を
行った。
千代田第三工業団地については、進出意向企業と分譲契約を締結した。

令和6年度 実施済

ふれあいタウンちよだ商業用地については、残区画に興味を示す企業と協
議を行った。
千代田第三工業団地については、工場建設や事業開始に向けた協議を
行った。
新規工業団地については、県・国・関係機関との下協議や都市計画法定手
続きを行った。

令和7年度

(26)　収納率の向上 税務会計課 令和4年度 実施（継続）中

・口座振替依頼書を納付書に同封し送付することができた。
・文書催告として、年５回実施することができた。
・電話催告として、年４回実施することができた。
・臨戸徴収は、コロナ禍を鑑みて、定期訪問のみに限定して実施することが
できた。

令和5年度 実施（継続）中

・口座振替依頼書を納付書に同封し送付することができた。
・文書催告として、年５回実施することができた。
・電話催告として、年８回実施することができた。
・臨戸徴収として、年３回実施することができた。

令和6年度 実施（継続）中

口座振替の勧奨の一環として、新たに口座振替キャンペーンを新規事業と
して行うことができた。
・口座振替依頼書を納付書に同封し送付することができた。
・文書催告として、年５回実施することができた。
・電話催告として、年７回実施することができた。
・臨戸徴収として、年２回実施することができた。

令和7年度

・口座振替の勧奨
・文書催告・電話催告の強化
・臨戸徴収の強化
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第８次千代田町行財政改革大綱に基づく実施計画　【取組実績】

基本目標３　持続可能な財政運営の確立

14　健全な財政運営の推進と自主財源等の歳入確保

取組内容 改革事項 担当課局 年度 実施状況 取組実績・課題等

(27)　自主財源の確保 総合政策課 令和4年度 実施（継続）中

ふるさと納税については、ポータルサイトや新規返礼品の追加により、前年
度を上回る寄附をいただくことができた。
企業版ふるさと納税については、マッチング会の参加やダイレクトメールの送
付などの寄附募集を行い、前年度を上回る寄附をいただくことができた。
ネーミングライツによる収入のほか、未利用町有地を民間に売却し積極的に
自主財源の確保を図った。

令和5年度 実施（継続）中
ネーミングライツによる収入のほか、未利用町有地を民間に売却し積極的に
自主財源の確保を図った。

総務課 令和6年度 実施（継続）中
新たなネーミングライツによる収入が増えたほか、未利用町有地を民間に売
却し積極的に自主財源の確保を図った。

令和7年度

(28)　計画的な基金への積立て ・特定目的基金への積立強化 総合政策課 令和4年度 実施（継続）中
ふるさと納税による収入を、将来の中学校校舎改築に向け、積極的に基金
へ積み立てた。

令和5年度 実施（継続）中
ふるさと納税による収入を、将来の中学校校舎改築に向け、積極的に基金
へ積み立てた。

総務課 令和6年度 実施（継続）中
ふるさと納税による収入を、将来の中学校校舎改築に向け、積極的に基金
へ積み立てた。

令和7年度

基本目標３　持続可能な財政運営の確立

15　人口減少時代に即した補助制度の創設

取組内容 改革事項 担当課局 年度 実施状況 取組実績・課題等

(29)　定住・移住の促進 総合政策課 令和4年度 実施済
群馬県が主催する「オールぐんま移住フェア」・「太田・邑楽・館林地域移住
相談会（オンライン)」に参加した。

令和5年度 実施済
群馬県が主催する「オールぐんま移住フェア」・「太田・邑楽・館林地域移住
相談会（オンライン)」に参加した。

令和6年度 実施済 「太田・邑楽・館林地域移住相談会（オンライン)」に参加した。

令和7年度

・移住相談会への積極的な参加
・効果的な定住・移住支援策の検討
・補助金の活用方法の検討
・既存分譲地の早期分譲

・ふるさと納税及び企業版ふるさと納税の推進
・ネーミングライツの推進
・未利用町有地の売却
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第８次千代田町行財政改革大綱に基づく実施計画　【取組実績】

都市整備課 令和4年度 実施（継続）中

・移住者住宅取得費等補助金の存在をふれあいタウンちよだ現地案内所や
町行事、町ホームページなどでＰＲし、本町を移住先として選んだ際の特典
を訴えた。
・ふれあいタウンちよだ住宅団地の早期分譲を目指し、町内外のイベントでＰ
Ｒ活動を行った。また、建売住宅を販売する企業関係者に対してもＰＲを
行った。
・空家等バンクへの物件登録希望を受け付けた。このことにより、移住先とし
ての物件の選択肢が増える形になる。

令和5年度 実施（継続）中

・移住者住宅取得費等補助金の存在をふれあいタウンちよだ現地案内所や
町行事、町ホームページなどでＰＲし、本町を移住先として選んだ際の特典
を訴えた。
・ふれあいタウンちよだ住宅団地の早期分譲を目指し、町内外のイベントでＰ
Ｒ活動を行った。また、建売住宅を販売する企業関係者とも情報提供・情報
共有を行った。
・空家等バンクへの登録物件２件が賃貸物件として活用されることになり、移
住先の選択肢が増える形になった。

令和6年度 実施（継続）中

・移住者住宅取得費等補助金の存在をふれあいタウンちよだ現地案内所や
町行事、町ホームページ、住宅メーカー訪問などでＰＲし、本町を移住先とし
て選んだ際の特典を訴えた。
・ふれあいタウンちよだ住宅団地の早期分譲を目指し、町内外のイベントでＰ
Ｒ活動を行った（熊谷市の住宅総合展示場でのイベントに初参加）。また、現
地から30㎞圏内にある住宅総合展示場を訪問し、展示場内にある住宅メー
カーへ営業を行った。
・ふれあいタウンちよだ住宅団地の販売促進資材としてオリジナル風船を製
作した。産業祭で配布したところ、親子連れに好評で住宅団地のPRに効果
的であった。

令和7年度

(30)　少子化対策の充実 ・既存事業の検証と新たな対策の検討・実施 保健福祉課 令和4年度 実施済
子育て育児用品購入費事業実施のほか、結婚等新生活支援事業について
は、対象にパートナーシップ宣言書の受領者も含め、申請者の拡大に努め
た。

令和5年度 実施済
子育て育児用品購入費事業と結婚等新生活支援事業については、それぞ
れ対象者の拡大のほか支給金を増額することにより、申請者の拡大に努め
た。

令和6年度 実施済

子育て育児用品購入費事業と結婚等新生活支援事業により、子育て世帯
及び新婚世帯の経済的な支援を図る。
結婚等新生活支援事業については、申請者の不利益にならないよう補助上
限額まで補助金が受けられるよう要綱を改正した。

令和7年度
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第８次千代田町行財政改革大綱に基づく実施計画　【取組実績】

基本目標３　持続可能な財政運営の確立

16　公共施設の長寿命化とスリム化の推進

取組内容 改革事項 担当課局 年度 実施状況 取組実績・課題等

(31) 公共施設の長寿命化と統廃合
の検討

総合政策課 令和4年度 実施済 役場庁舎の外壁改修工事を実施し、施設耐用年数の長寿命化を図った。

教育委員会 令和4年度 実施（継続）中

（図書館） 建築後40年を超え、雨漏り対応工事を毎年実施している状況
で、最小の出費で無駄のない補修の実施が求められている。
（町民プラザ） ロビー空調設備の改修の他、浄化槽曝気ブロアーとＬＥＤ照
明器具への交換工事等を行った。
（スポーツ振興係） 長寿命化個別計画を基に、年間保守管理業者等と相談
し、限られた予算の範囲内で必要最低限の工事を行った。

未実施
（給食センター） 近年では老朽化等による建物の補修や調理器具等の交
換等が多数発生してきている。今後、大規模改修や新築等の具体的な方針
を検討していかなければならない。

令和5年度 実施（継続）中

（図書館）補修箇所は増加傾向にあると思われ、迅速な対応が必要となって
いる。
（町民プラザ） 給水ポンプの交換や雨漏り箇所の修繕のほか、設備面を中
心に必要最低限の補修を行った。
（スポーツ振興係） 長寿命化個別計画を基に、年間保守管理業者等と相談
し、限られた予算の範囲内で必要最低限の工事を行った。

未実施
（給食センター） 近年では老朽化等による建物の補修や厨房機器や調理
器具等の補修等が多数発生してきている。今後、施設の大規模改修や厨房
機器等の入替え等の具体的な方針を検討していかなければならない。

令和6年度 実施（継続）中

（総務係）各学校の老朽化の状況を踏まえ、学校のあり方検討委員会で今
後の学校のあり方を検討し小中一貫校に向けて方向性を決めた。また、千
代田中学校の体育館の雨漏り補修工事を実施した。
（図書館）施設の老朽化による建物の補修や設備の修繕を行っている。
（町民プラザ）舞台照明設備改修工事や危害防止装置（防火シャッター）取
付工事などの改修工事を行った。
（スポーツ振興係） 長寿命化個別計画を基に、年間保守管理業者等と相談
し、予算の範囲内で最低限の工事を行った。今後は2029年の国スポ開催に
向け、必要な施設改修等に向けた検討を計画的に進めていく。
（給食センター） 現在、建物や厨房機器や調理器具の老朽化等が著しく、
Ｒ６年度では洗浄機の修繕や調理室の床修理工事を実施した。

令和7年度

・公共施設の長寿命化と統廃合の検討
・各個別施設計画に基づいた点検及び補修の実
施

15



第８次千代田町行財政改革大綱に基づく実施計画　【取組実績】

基本目標３　持続可能な財政運営の確立

17　民間委託等の推進

取組内容 改革事項 担当課局 年度 実施状況 取組実績・課題等

(32)　民営化・民間委託の検討 ・各施設の民営化・民間委託の検討 教育委員会 令和4年度 未実施

（図書館） 指定管理者制度の利用については、民間委託に対する長所が
見いだせないことから、次期尚早と思われる。
（町民プラザ） 夜間業務は民間委託となっている。また、キャパシティーが
少ないため、独立採算が見込めないことから民営化は検討していない。
（スポーツ振興係） 現在温水プールの監視業務及び受付業務について民
間委託している。施設全体の委託については、検討していく。
(給食センター） 「公共施設の長寿命化」のところでも挙げたように、今後、
大規模改修や新築等の整備が必要になってくる。このような中、施設整備と
いうこともあるが、隣町の大泉町のように「民営化・民間委託」ということも有効
であることから、整備と民営化を併せて検討していくことが必要であると思わ
れる。

令和5年度 未実施

（図書館）現在のところ長所が見いだせないため、検討していない。
（町民プラザ） 夜間業務は民間委託となっている。また、キャパシティーが
少ないため、独立採算が見込めないことから民営化は検討していない。
（スポーツ振興係） 現在温水プールの監視業務及び受付業務について民
間委託している。施設全体の委託については、検討していく。
(給食センター） 「公共施設の長寿命化」のところでも挙げたように、今後、
大規模改修や新築等の整備が必要になってくる。このような中、施設整備と
いうこともあるが、隣町の大泉町のように「民営化・民間委託」ということも有効
であることから、整備と民営化を併せて検討していくことが必要であると思わ
れる。

実施（継続）中

（スポーツ振興係） 現在、温水プールの監視業務及び窓口受付業務の一
部を民間委託。施設全体の委託については、近隣自治体や先進自治体の
事例を研究しながら今後も検討していく。
（給食センター） 施設の大規模改修や新築等の整備や民営化や民間委託
の有効性について検討・調査を行うとともに、既に民営化・民間委託を実践
している大泉町の事例について調査を行った。

未実施
（町民プラザ） 夜間業務は民間委託となっている。また、キャパシティーが
少ないため、独立採算が見込めないことから民営化は検討していない。
（図書館）現在は必要性が見いだせないため、検討を行っていない。

令和7年度

令和6年度
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